

AWDI

Cooling System Jelang Pilkada 2024, Salah Satu Jalin Kedekatan Bhabinkamtibmas Dengan Masyarakat Desa Binaan

[KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.AWDI.OR.ID)

Nov 6, 2024 - 13:27



Polres Karawang Polda Jabar - Kegiatan sambang merupakan salah satu tugas

rutin Bhabinkamtibmas yakni dengan melaksanakan kunjungan kepada warga desa binaannya

Hal tersebut dilakukan untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif jelang Pelaksanaan Pilkada 2024, Rabu (06/11/2024).

Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Jayamakmur Polsek Rengasdengklok Aiptu Nuryana menyambangi Warganya Bapak H.Ujang Halimi dan bapak Rohmat di Desa Jayamakmur Kec. Jayakarta Kab. Karawang

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan serta turut bersama-sama menciptakan suasana yang sejuk Jelang Pelaksanaan Pilkada 2024

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP.Edwar Zulkarnain.S.I.K,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H. mengatakan, sambang warga merupakan salah satu kegiatan untuk mendekatkan hubungan Bhabinkamtibmas dengan warga Desa binaan

"Dengan kegiatan sambang seperti ini akan lebih mendekatkan lagi hubungan antara Bhabinkamtibmas dengan warga Desa binaan, sehingga masyarakat dapat menyampaikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun terhadap Bhabinkamtibmas untuk dicarikan solusinya ," Ujar Acp H.Edi Karyadi, Rabu (06/11/2024)

Menurutnya, bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif

"Bhabinkamtibmas harus selalu dekat dengan masyarakat. sehingga kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan Pelindung dan Pengayom masyarakat," Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain